

第二姫路・勝原ホームだより



【七夕会（あやめ）】

晩夏の候、皆様におかれましては、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。

兵庫県内では、新型コロナウイルスが日に日に増えている中、いかがお過ごしでしょうか。

さて、長梅雨から熊本県の球磨川や山形県の最上川で氾濫し、「令和2年7月豪雨災害」は100年に一度の災害として、甚大なものとなりました。コロナ禍の中、天災事変が続いており、被災された方々には心よりお見舞い申し上げます。

新型コロナウイルスは第2波の兆候があり、人が密集する行事は控えているなど、まだまだ「ステイホーム」は続きそうです。脱水症、熱中症にも気をつけ、この夏を乗り切りましょう！！

●8月の予定

- 4日（火） 避難訓練
- 11日（火） ホットプレート調理
（もみじ・あやめ）
- 12日（水） ホットプレート調理（さくら）
- 17日（月） 散髪

※「さくら」「もみじ」「あやめ」の各ユニットで
夏らしい飾りつけやイベントを企画中です。
少しでも暑気払いができればと思います。



8月生まれの方



小林さん・前田（高）さん
平方さん・糺さん
おめでとうございます。



● 7月の思い出



【七夕会（さくら）】



【七夕会（あやめ）】



【七夕会（もみじ）】



【七夕会（さくら）】

「外出できますように」
「ドライブに行けますように」
「家族と気軽に会えますように」など
新型コロナウイルスの影響から当たり前
だったことができず、「当たり前の生活を
願う短冊」が多く見受けられました。

野菜も備えて、「織姫と彦星は年に一度
の再会だけど、私たちはもう少し家族と
会いたいわね」と話され、馴染めない生
活様式に困惑される様子が窺えました。



【七夕会（もみじ）】



【ホットプレート調理】



【ホットプレート調理】



【ホットプレート調理】

お願い

「五月雨をあつめて早し最上川」という学生時代に習った芭蕉の句を、この夏に思い出すとは思って
もみませんでした。猛暑はまた、芭蕉の「閑さや岩にしみ入る蝉の声」を思い出させます。

面会制限を継続している中、ホームだよりや「生活状況のお知らせ」、やながせ福祉会のホームページ
にあるブログ等を通じて、日々の様子を発信していますので、ご覧いただければと思います。

体調維持を図るため、熱中症や脱水症、夏風邪に留意し、室温調整に努めながらこまめに飲み物の摂
取を勧めています。また、冷房を入れながら定時に換気を行うなど空気の循環にも気をつけています。
当面の間、「面談制限」と「家族の皆様への施設来所自粛」にご理解とご協力をお願い致します。